

年長保護者各位



年長だより No. 8

認定こども園

國學院大學栃木二杉幼稚園

先日の親子の会（6/24・土）へのご参加、本当にありがとうございました。お子さん達が真剣に体育的な遊びに取り組む姿を見ていただきました。また、親子でのふれあい遊びでは皆さんの笑顔がたくさん見られ、とても嬉しく思いました。



整列 これから始めます！



ゆりかご



V字バランス



片手バランス



ブリッジ



縄跳び 頑張って跳んだよ！

V字バランス・片手バランス・ゆりかご・ブリッジ上手にできましたね！縄跳びにも挑戦しているところです。

おうちの方と体幹を鍛える運動遊び！
ご家庭でも是非挑戦してみてくださいね(*^-^*)

おうちの人と一緒に
縄跳び、跳んだ
よ！楽しいな!!

縄跳び綱引き

よーし！
引っ張る
よ！



タオルキャッチゲーム



キヤキヤキヤ
キャッチ！
どっちが落ちるかな？



★新聞かくれんぼゲーム★



どこかな？
上手に隠れて全然
分からない…

おうちの方へプレゼント♡



“ありがとう！”の感謝の気持ちを込めておうちの方の顔をかいいたよ。
飾ってね！



お父さん、大好き!!



親子の会②終了後、学園創設者であり、初代二杉幼稚園の園長先生である《佐々木周二先生》の銅像まで歩きました。

大変穏やかな先生の表情…。学園全体を常に見守って下さっています。

先生は、頭・心・体の3つを鍛え、バランスのとれた人間になれるように教育目標を掲げておられました。この銅像は、彫刻師であり、國學院短期大學教授でもあった三坂耿一郎先生による作品です。幼稚園の門を入るとすぐに“母子像”があります。

